

# 写真で振り返る 今昔物語

その48

## 矢渕中学校

鶯殿地区



昭和38年ごろ

提供：山口和洋氏



現在

今回は、昭和38年ごろに撮影された「矢渕中学校」の写真をご紹介します。  
この写真は当時の卒業生である、成川地区の山口和洋さんからご提供いただいたものです。

当時の矢渕中学校は、昭和26年10月に建てられた木造2階建ての校舎でした。この校舎は、昭和46年2月に火事により、焼け落ちてしまったため、昭和47年8月に鉄筋コンクリート4階建ての現在の校舎が建てられました。

山口さんによると、左側に見える建物は、当時、図書室として活用されていたそうです。また、写真からはわかりませんが、校舎の裏には校舎とは別に建物があり、技術室として使用していましたが、現在は取り壊されています。

今回の大規模改修工事を終え、また新たな矢渕中学校の歴史がスタートしました。

### — 昔の風景写真を募集します —

広報きほうでは、みなさんのお宅に眠っている昔なつかしい風景写真を募集します。

本人またはご家族が撮影された、著作権を完全に保有されているものに限って、受け付けさせていただきます。このコーナーでご紹介させていただこうと思っています。詳しくは、役場企画調整課（☎33-0334）までお問い合わせください。

## ひょうたん

### 成人式の取材

今年初の取材は、成人式でした。ピシッと決めた新成人たちがうれしそうにピースする姿を見て、「いいな〜戻りたいな〜」と思うと同時に、少し大人になったことを実感しました。こうなるとは知らず田中さんに写真を撮ってもらっていた私が、3年後には撮る側になっているなんて、あの場にいただれが想像できたでしょうか。

話は変わりますが、写真を撮るときに、「笑顔で」とお願いするのですが、撮られる方の立場になると、なにもないのに笑ってなんて、無理なお願いだな、と反省します。笑顔を引き出すために、ユーモアのあることを言いたいのですが…。いつも冗談を言って、人を笑わせるのが大得意な知り合いに、弟子入りしようかなと真剣に考えているところです（笑）。

（みんなを笑顔にさせ隊 大森菜央）

## 今月の表紙

浅里地区の飛雪の滝で、12月11日から1月10日まで行われたライトアップの様子を夜空にきらめく星とともに撮影しました。27ページのまちのわだいでも少し違った角度からの写真をご紹介しています。



満天の星と飛雪の滝



広報きほう  
大塚じゅん